

Cuba abre su casillero de medallas en Juegos Paralímpicos



Foto PL.

La Habana, 2 sep (PL) Cuba abrió este domingo su casillero de medallas en los Juegos Paralímpicos de París 2024, con la plata del velocista Yamel Luis Vives en los 100 metros planos, categoría T44, con tiempo de 11.20 segundos, récord para América.

Vives, de 25 años, escoltó en el podio al sudafricano Mpumelelo Mhlongo, titular mundial de París 2023 y Kobe 2024, quien marcó un tiempo de 11.12 segundos.

La presea de bronce correspondió al malasio Eddy Bernard (11.58), en una prueba para atletas que tienen el movimiento limitado de la parte inferior de una o ambas piernas en un grado bajo o moderado.

En abril pasado, Vives triunfó en el Grand Prix de Paratletismo Moulay El Hassan, de Marrakech, al detener los relojes en 24.12 segundos en los 200 metros de la clase T44.

Por otra parte, Venezuela sumó su primera corona con la victoria de Enderson Germán Santos en los 400 metros T11 (para los corredores que tienen una discapacidad visual casi total), con registro de 50.58 segundos, seguido del francés Timothee Adolphe (50.75) y Guillaume Junior Atangana, del equipo paralímpico de atletas refugiados (50.89).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/364192-cuba-abre-su-casillero-de-medallas-en-juegos-paralimpicos>



Radio Habana Cuba